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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 01.02.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

ich habe die vorweihnachtliche Zeit genutzt, um mit den Bürgern und Bürgerinnen der Stadt 

Erfurt ins Gespräch zu kommen über ihre Zufriedenheit mit den konzeptionellen Änderungen auf 

dem Weihnachtsmarkt. Dabei sorgte der "Erfurter Puffbohnen Weihnachtsmarkt" immer wieder 

für großen Gesprächsbedarf mit vielen offenen Fragen.  

 

Ich bitte deshalb um die Beantwortung der folgenden Fragen:  

 

1. Sind Sie mit der diesjährigen konzeptionellen Umsetzung des "Erfurter Puffbohnen 

Weihnachtsmarktes"  auf dem Wenigemarkt zufrieden und sind für das Jahr 2017 weitere 

konzeptionelle Veränderungen oder ein erneuter Betreiberwechsel geplant? 

 

2. Wie haben sich die Einnahmen für die Stadt Erfurt durch den Wechsel des Betreibers auf dem 

Wenigemarkt verändert? 

 

3. Teilen Sie den Eindruck vieler Erfurter und Erfurterinnen, dass es zu einer zunehmenden 

Kommerzialisierung und Verflachung des Niveaus des Weihnachtsmarktes in der Stadt Erfurt 

kommt?  

 

 

 

13.12.2016, gez. i. A. Vetter   

Datum, Unterschrift 

  

 

Herr Hose, Fraktion CDU 
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